
◇学校支援活動について

現在、来年度の教育課程を検討しているので、人

材が必要な場合は改めてご相談させていただく。

子供見守りステッカーを貼った車を見かけると安

心感があり、一定の効果があると思われる。子供見

守りボランティアも新たな試みとして効果が期待で

きるので、是非、進めてもらいたい。

夢を持ち、都筑の丘に輝く子

◆学校運営協議会の様子
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◇学校評価の成果と課題

・児童の自己評価《６年生代表児童》

部活動や学習など自分にできることを一生懸命に

取り組んだ結果、自信を持ち挑戦する気持ちが持て

るようになった。これからも自信を持ち、色々なこ

とに挑戦して自分の力を伸ばしていきたい。

・学校の自己評価

サポーター等の外部人材をを多く活用した活動で

楽しい学校づくりへの取り組みが高く評価された。

開かれた三ヶ日東小を目指し、持続発展するＣＳ

活動や学校からの情報発信の仕方についても工夫し

ていきたい。

◇教育活動や児童の様子に関すること

一年間の活動を見てきたが、子供達がやらされて

いるのではなく、楽しんで自らやっている様子を見

て、先生方が上手に働きかけていることに感心した。

コロナが収束したので、来年度からクラブ活動を

再開する予定。地域には様々な人材がいるので、ク

ラブ活動の講師になっていただける方を募っていく。
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◆地域の皆さんによる授業の様子

「コミスク」とは、コミュニティ・スクール（CS）【学校運営協議会制度】の略です。

３年生の皆さんが、今年一年間、農青連の方から食に
ついて学びました。最終日は感謝祭が行われ、学校で育
てたトウモロコシでポップコーン作っていただいたり、
味噌汁を作っていただきました！美味しそうですねー♪
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